
          UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 

          FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA 
CARRERA DE INGENIERÍA QUÍMICA 

 
  
 

MINUTA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020 
PROCESO DE ACREDITACIÓN INGENIERÍA QUÍMICA 

SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 9:00 A 11:00 h 
 

PARTICIPANTES: Dr. José Luis A. Mora Guevara, Secretario de Desarrollo 
Académico, M. en C. César Saúl Velasco H, Jefe de la Carrera, Ing. Andrea 
Hernández F. Coordinadora de Ciclo Básico, M. en C. Yennifer P. Arauz T., 
Coordinadora de Ciclo Intermedio, Ing. Aldo Varela M. Coordinador de Ciclo 
Terminal, Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Sec. Técnico de la SDA e Ing. Arturo E. 
Méndez G., Sec. Técnico de IQ.  
 
Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inicia con el siguiente ORDEN DEL 
DÍA:  
 

1. Lectura de la minuta anterior. 
2. Planeación presentada por el Jefe de Carrera de acuerdo a las 

observaciones hechas por el órgano acreditador. 
3. Implicaciones y compromisos del reporte de medio término por 3 años, así 

como la ampliación a cinco años. 
4. Revisión y replanteamiento de los atributos de egreso y los objetivos 

educacionales. 
5. Acuerdos. 
6. Asuntos generales. 

 

Desarrollo de la sesión 

1. La minuta del 26 de octubre del 2020 es leída y aprobada por los asistentes.  
2. Se hace una explicación de los oficios de CACEI en la acreditación de la 

Carrera en cuanto a las observaciones y calificación de los indicadores 3.5, 
4.1, 4.2, y 4.4, además se presenta el cronograma de actividades del Plan de 
Mejora que cubre la vigencia de 3 años de acreditación. Se comenta la 
participación de al menos dos profesores de carrera para apoyar la 
evaluación de los indicadores. 
 



3. Se presenta la programación en hoja electrónica de Excel de las actividades 
para cubrir los indicadores 3.5, 4.1, 4.2, y 4.4 para la extensión de 5 años de 
acreditación con CACEI. Se comenta que deberán atenderse los demás 
indicadores con observación para llegar al reporte de medio término ( 2.5. 
años), por lo que deberá hacerse un análisis del avance de los indicadores 
restantes.   

 
4. Queda pendiente el punto sobre atributos de egreso y objetivos 

educacionales. 
 

5. Acuerdos 
El Dr. Luis Mora gestionará con la Dra. Esmeralda Bellido un curso de 
instrumentos de evaluación (rubrica, lista de cotejo, etc.) quedando la fecha 
pendiente.  

6. No hay asuntos generales.  

La sesión terminó a las 11.00, quedando pendientes los puntos 4 y 6 para continuar 
la sesión el 20 de nov. a las 9: 00 h 

 

 

 

 

 

 


